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Minuta  

Comité de Propuestas TB 
Sesión Extraordinaria 

 
Reunión: CP21-2020TB  
Fecha:   Lunes 31 de agosto del 2020 
Hora:   De 2:30 pm a 3:30 pm 
Modalidad:  Virtual vía Teams 
 

A. Asistentes  

 
B. Agenda 

 
1. Bienvenida 
2. Ensayo de metodología para Dialogo de país PENM TB (Distribución de grupos, ajustes en 

tiempos grupos de trabajo y participación en plenaria) 
3. Fecha próxima reunión 

 
C. Desarrollo 

 
Punto 1: Saludo 
 
La Dra. Margarita de Peñate, brinda un cálido saludo a los presentes y agradece el tiempo tomado para 
conectarse a la reunión virtual. 
 
Punto 2: Ensayo de metodología para Dialogo de país PENM TB (Distribución de grupos, ajustes en 
tiempos grupos de trabajo y participación en plenaria) 
 
Se informa que en ese momento se encontraban  inscritos para el grupo #1 36 personas, para el grupo #2 
13 personas, para el grupo #3 9 personas, para el grupo #4 5 personas y para el grupo #5 3 personas, en 
total 63 personas inscritas. 
 
En base a la agenda planteada para los diálogos se hace el ensayo de la metodología. 
  

1. Palabras de bienvenida 
2. Palabras de inauguración 
3. Explicación de metodología del diálogo 
4. Discusión en subgrupos para aporte de participantes. 
5. Plenaria  
6. Comentarios y retroalimentación  
7. Cierre 

 
La metodología para la discusión se propone realizarla en subgrupos, en el caso de la herramienta Microsoft 
Teams no permite la división de subgrupos desde el enlace principal, por lo que la propuesta es crear 
previamente los enlaces para los subgrupos y compartirlos en el chat, dando en ese momento lectura a los 
nombres de las personas que participarían en los diferentes subgrupos, haciendo click en el enlace del 
subgrupo desde el chat, para que luego del trabajo grupal, regresen al enlace principal para el desarrollo de 
la plenaria. 
 
Intervenciones: 
Sra. Catherine Serpas: Con esta prueba realizada, considero que las personas que tal vez no tengan 
mucho conocimiento del funcionamiento de estas plataformas podrían confundirse y así perder la 
participación de algunas personas, por ejemplo, a mí no me dejaba ingresar a la sesión de subgrupo si no 
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finalizaba la reunión principal. Por que no se utilizan otras plataformas mas amigables como Zoom o 
Bluejeans. 
Lic. Luis Rivas: Las plataformas como Zoom y Blujeans en la modalidad gratuita no cuentan con esta 
opción, y por el momento como SISCA no se tiene financiamiento para hacer compra de las versiones 
premium. 
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Podríamos averiguar si hay alguna institución que nos proporcione la 
disponibilidad de otra plataforma, ya que no se tiene fondos para comprar estos servicios. Considero que es 
importante la explicación de la metodología, además del apoyo de este comité para que cada uno tengo una 
función en dicha sesión.  
Lic. Luis Rivas: Estaré brindando el soporte en cada subgrupo. 
Lcda. Karla Rivera: Hay que designar a una persona de este equipo para que sea responsable de la 
grabación en cada sub grupo.  
Dr. Gilberto Ayala: Cual es la capacidad que se tiene para monitorear los grupos y activarlos de forma 
independiente. 
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Esa prueba esta realizando el Lic. Rivas, para ver si el tiene la capacidad 
de hacerlo con un solo usuario; si no tendría que designarse a parte de este equipo.  
Dra. Margarita de Peñate: Que se puede hacer para aquellos que se conectan desde el teléfono, pues las 
opciones y las funciones habilitadas de la plataforma son diferentes. 
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Tendría que manejarse a través de mensaje en el chat.  
Lic. Luis Rivas: Con respecto al comentario del Dr. Ayala, efectivamente puedo hacerme responsable de 
los audios de cada subgrupo y plenaria. 
Dra. Margarita de Peñate: También habría que designar una persona encargada para cada subgrupo. 
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Estos pueden delegarse de acuerdo con los temas que serán abordados 
en cada grupo, según el conocimiento técnico, considero que desde MINSAL los definan.  
Dr. Gilberto Ayala: Si, lo podemos designar. Haremos una propuesta y se las presentamos.  
 
Punto 3: Fecha próxima reunión 

La próxima reunión se realizará el 2 de septiembre, por lo que serán enviados datos logísticos vía correo 

electrónico a través de la Directora Ejecutiva del MCP-ES. 

D. Firma 

 

 

 

_______________________ 

Dra. Margarita de Peñate 

Coordinadora Comité de Propuestas TB 


